



令和5年3月6日(月)

校長室より(176)



こんにちは。

先週土曜日(4日)に「吹奏楽部第35回定期演奏会」がありました。

13:00 にかいえん にぶせい ぜんはん 吹奏楽部全員の演奏で3曲披露されました。休憩をはさんだ後半は、アンサンブルを中心にして進みました。パートごとの演奏のあと、その日をもって引退する6年生の演奏がありました。そのあと卒業セレモニーがあり、在校生から6年生一人一人にかわいい花がてわた さいご 手渡されました。最後の2曲は、再び全員演奏になりました。どの曲もどこかでき ことち ことち 聴いたことのある曲で心地いい時間を過ごせました。楽器の運搬にご協力いただいた保護者の方々、ありがとうございました。



そして、3年間活動してきた6年生のみなさん、お疲れ様でした。

昨日は、満を持して参加者38000人の「東京マラソン2023」に参加してきました。9:10にしんじゅくく とうきょうとちやう 新宿区の東京都庁前をスタートして、千代田区の東

京駅前までの42.195 kmを6時間近くかけてどうにかかんそう 完走しまし

た。途中、とうちやう わき とお にほんばし わた あさくさ 東京ドーム脇を通ったり、日本橋を渡ったり、浅草

かみなりもんまえ 雷門前を通ったり、とうきょうスカイツリーやとうきょうタワーを眺めたり

しながら楽しく走りました。普段は20km程度しか走っていません

たので、ちゆうかんてん す あた あし 中間点を過ぎた辺りから脚が動かなくなりました。でも

えんどう おうえん あとお ふっかつ 沿道の応援に後押ししてもらって、30km過ぎに復活してゴールで

きました。「ちから じっかん 応援が力になる」を実感した6時間でした。

